



**9 Pièces**

**143 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8124569**

**1 980 000 €**

**La Garde-Freinet**

Maison à vendre (83680)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Ravissante maison en parfait état avec une surface habitable de +/- 143 m<sup>2</sup> et 3 chambres, sur un superbe terrain vallonné de 6 hectares avec piscine. La maison est en parfait état?! Elle est située dans un environnement calme & bucolique avec une très belle vue sur la campagne, avec propriétés de standing aux alentours. Pas de "vis-à-vis". Grâce à son orientation sud-ouest, elle profite d'un coucher de soleil magnifique. Exceptionnel : permis de construire un deuxième mas de +/- 225 m<sup>2</sup> (avec piscine) sur le terrain : division de la parcelle possible. La maison Rez-de-chaussée : entrée, salon ...

A paradise on earth for nature lovers! Renovated bastide of currently 143 m<sup>2</sup> and 3 bedrooms, on a magnificent plot of 5.7 hectares with infinity pool and extra building plot. The bastide has been lovingly renovated with high quality materials and offers elegant spaces - from every room you can enjoy this wonderful view of the surroundings & the 'Massif des Maures'. Unique! The property consists of a main house (bastide) and a building plot on which there is currently a house of +/- 53 m<sup>2</sup> (still to be completed). The location is ideal for people who are looking for a quiet area but still want to ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

